

Loir-et-Cher - Rallye de bléré

Le gros week-end de l'Écurie 41

17/04/2015 05:23

Le week-end dernier, les routes ensoleillées de Bléré (Indre-et-Loire) ont accueilli 14 équipages de l'Écurie 41. Didier Leclerc et Laurent Dougé étaient ouvreurs avec leur Subaru car la Clio N3 n'est toujours pas remise du rallye de la Vienne. Sylvain et Daniel Mahier réalisent un parcours sans faute, une première boucle maîtrisée, une deuxième où les chronos s'améliorent et la troisième pour assurer l'arrivée. A l'arrivée, une place dans le top 10 scratch et une victoire de groupe et de classe devant Loïc Pasquier. Raphaël Renard - Olivier Fremion ne sont pas très loin derrière avec la 11^e place scratch, la deuxième de leur groupe et la victoire de classe en poche. Frédéric Jacquot et Marc Barry reprennent la Saxo VTS pour ce premier rallye de la saison et le clôturent à la 17^e place avec une victoire de classe ainsi qu'une 4^e place dans le groupe N/FN. Nicolas Foulon et Frédéric Évin réalisent eux aussi un rallye sans incident signent une 18^e place au général mais aussi une 3^e place de groupe et une 2^e de classe. Pascal Launay qui était copilote par Manuel Fernandes et la Peugeot 206 terminent quant à eux 26^e scratch et 10^e du groupe F 2000 mais surtout ils remportent la victoire de classe.

Vincent Anicic et Mélanie Pelerin sont de retour avec leur 306 Maxi. Et le résultat est là : 32^e au général, 13^e de groupe et 8^e de la classe F2000/14. Romain Thiaux et Benjamin Godignon ont effectué un test grandeur nature de leur nouveau moteur et terminent à la 35^e place scratch (13^e de groupe, 4^e de classe). Stéphane Pelerin et Cyril Gautier connaissent un rallye plus compliqué avec des soucis de moteur qui les pénalisent pour terminer en 44^e position, 9^e de groupe mais second de classe. Jean-Claude Pelerin et Kevin Papuchon connaissent eux aussi des problèmes mécaniques mais rallient tout de même le parc fermé final à la 52^e place. Enfin, Adrien Deniau et Aurélien Breton terminent ce rallye dernier du classement général. A noter les triples abandons pour Cyrille Daumas - Aurélien Amourette, Stéphanie Martin - Julien Doucet et Christian Baron - Philippe Petitjean.

Suivez-nous sur [Facebook](#)

Le reste de l'Actualité en vidéo

